

### • Association créée le 28 Juin 2013.

Cette association a pour finalité de lutter contre la violence.

#### Ses objectifs :

- répondre à un manque de service voir de structures d'aides aux victimes sur Wallis.
- Faire de la prévention contre les violences, de l'information et de l'accompagnement des personnes victimes de violence physiques et/ou sexuelles et/ ou psychologiques.

Aussi des actions ont été mises en place depuis pour tenter répondre à nos objectifs.

Notamment la réalisation de flyers informatifs et préventifs et la réalisation d'une affiche. Les flyers répondent à deux questions principales :

- Si tu es victime que peux-tu faire ? **Réagis car tu peux être aider !**
- Si tu es témoin, que peux-tu faire ? **Ose intervenir car tu peux aider !**

**Toute personne a des droits et doit être protéger si elle est en danger, et il est important que chacun en ait conscience afin de réagir, d'oser !**

### • La journée du 25 novembre

est une journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes.

**Lea Ki Aluga** à sa manière, à voulu y participer avec le soutien de la Déléguée des Droits de Femme, Madame Sidonie Fuluhea.

Au travers de :

- Distribution des flyers dans les milieux scolaires : les collèges et le lycée
- Distributions d'Affiches et opérations rubans blancs dans les magasins épiceries et grande surface et les services administratifs,...

#### L'opération ruban blanc :

Qu'il s'agisse d'une maladie ou d'un phénomène social, les campagnes de sensibilisations utilisent souvent un ruban coloré pour symboliser leur cause.

Pour la nôtre c'est le ruban blanc qui représente la lutte contre la violence faite aux femmes.

Aussi ces rubans à partir de vendredi seront mis à disposition dans les magasins et en contrepartie une pièce de 50 ou 100 francs sera demandée afin que les personnes qui ont à cœur cela, nous témoignent ainsi de leur soutien, en le portant toute la journée ce dimanche 25 novembre.

Nous tenons à remercier ici toutes les personnes qui s'en sentiront investies mais surtout le Vice Rectorat, les services administratifs et les magasins qui ont pris à cœur notre souhait de diffuser pour sensibiliser le plus de personnes possibles.